

REPUBLIQUE DU SENEGAL

Un Peuple - Un But - Une Foi

**Ministère des Affaires étrangères
et des Sénégalais de l'Extérieur**

**Ambassade du Sénégal au Kenya
Mission Permanente auprès de l'ONUN,
du PNUE et du PNUEH/ONU-HABITAT**



Nairobi, le 26 mai 2025

NAIROBI

Tel : (+254) 202 34 40 77

Fax : (+254) 207 12 22 27

Email : ambassenairobi@diplomatie.gouv.sn

DECLARATION SUR AGENDA ITEM 6 OECPR3 : PLAN STRATEGIQUE

Le Sénégal s'associe aux déclarations prononcées par le Groupe africain, le Groupe des 77 et la Chine, salue les avancées réalisées dans la mise en œuvre du plan stratégique pour la période 2020-2025 et réaffirme son soutien aux orientations du Plan stratégique 2026-2029.

Conscient des défis pressants en matière de logement, de planification urbaine et de réponse aux crises climatiques et humanitaires, mon pays réitère son engagement en faveur des principes énoncés dans ce plan, notamment l'accès universel à un logement adéquat, la transformation des quartiers informels et la promotion de la résilience face aux changements climatiques qui sont en droite ligne avec les objectifs du Référentiel Sénégal 2050 : Agenda National de Transformation.

Le Sénégal appuie fermement l'accent mis sur une approche intégrée, centrée sur le développement territorial équilibré et la gouvernance participative, éléments essentiels pour garantir un accès équitable aux services de base et à l'habitat. Nous nous félicitons des mécanismes proposés pour renforcer la mobilisation des ressources et encourager une coopération multipartite efficace.

Monsieur le Président,

La délégation sénégalaise appelle à une solidarité accrue entre les États membres et exhorte ONU-Habitat à soutenir davantage les efforts nationaux et régionaux en matière de planification et d'investissement urbains. Une coopération renforcée avec les États africains, articulée autour d'un partage d'expertise et d'une adaptation des solutions aux contextes locaux, sera déterminante pour concrétiser les ambitions dudit plan.

L'innovation, la digitalisation et la valorisation des savoirs locaux doivent par ailleurs être mises à profit pour créer des solutions pérennes et adaptées aux réalités du terrain.

Pour conclure, nous réaffirmons la nécessité d'une approche inclusive et centrée sur les personnes, particulièrement celles en situation de vulnérabilité afin que personne ne soit laissé de côté.

Je vous remercie